北房中だより

NO. 2 令和 6 年 4 月26日発行 文責:橋本

1 新入生歓迎会

4月12日(金)、生徒会主催の新入生歓迎会が行われました。会では新入生に向けて、 生徒会本部から今年度のテーマ「青春謳歌」 の発表や委員会活動の説明、部活動の紹介な どが行われました。

生徒会主催行事では、生徒会の意見を取り入れた企画が行われることもあります。活発な生徒会活動となるよう生徒全員で取り組んでいって欲しいと思います。





2 PTA総務委員会

4月15日(月)、今年度最初のPTA総務委員会が開催されました。総務委員会では今年度の役員の方に集まっていただき、27日のPTA総会の要項の確認や、役割分担を決めていただきました。

27日のPTA総会では今年度の活動計画や予算についてなど審議していただき、その後各

地区ごとに分かれて、PTA活動の役割分担を していただく予定です。お忙しいとは思いま すが、出席をよろしくお願いいたします。合 わせて新役員の皆さまには今年度1年間大変 お世話になります。よろしくお願いいたしま す。

【令和6年度PTA役員 案】

会 長 鳥山 勝己 西田 安希、岩﨑 副会長 美幸 新田 亜希、橋本 祐一 嶋田 映子、河原 3年役員 美沙 森本 章子、小林 尚子 安田 浩章、森下 2年役員 美香 清水佐和子、中山 英子 植田 美希、吉田まゆみ 1年役員 坂本 香織、的場 尚子 監査 宮本 千春、小椋 浩子 豊田奈津枝

私は学習と部活動をがんばりたいです。 理由は中学校ではその2つが一番大変だ と思うからです。学習では宿題は毎日忘 れずにやることや、わからないところは そのままにしないことや、テストで最低 でも70点以上とるために予習、復習をす るなどがんばりたいです。部活動ではは やくその場になれて足をひっぱらないよ うにがんばりたいです。ほかにも宿題以 外の物も忘れないようにし、係活動を忘 れないようにがんばりたいです。学校で は先輩や先生に言葉使いに気をつけてが んばりたいし、友達なかよくすごしたい です。私はとくに数学と英語と社会をが んばりたいので英語や社会、数学はとく に親や先生、友達にきいたりしてがんば りたいです。

4 修学旅行

裏面に19日から沖縄に行った修学旅行の様子を写真で紹介します。

自啓 自律 自学















